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截至 2021 年 11 月底，在大纪元 

退党网站声明退党、团、队人数已超过 

 三亿八千七百万 
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高层都知道 迫害法轮功是错的 

节日游行 法轮功队伍成亮点 
去年由于疫情，海外很多地区的

传统节日游行被迫停止，今年全面回

归。11 月 25 日，美国芝加哥举行了

感恩节大游行，数万名观众现场兴奋

欢庆。法轮功学员（第十八年）受邀

参加游行，他们的队伍由旗阵、“法

轮大法好”、“世界需要真善忍”等巨

幅横幅引领，并有花车和功法演示方

阵，在观众的热情掌声和喝彩声中，

成为整个游行的亮点。民众表示：真

是太漂亮了，他们的花车是最美的，

还有些观众情不自禁地跟着功法演

示比划着动作，也有民众表示想学炼

法轮功。现场直播的主持人，用了两 

分钟介绍法轮大法，以“壮观、祥和、

美好”形容法轮大法的队伍和音乐。

最后她说：世界需要真善忍！ 

加拿大多伦多地区的多个城市也

恢复了节日游行，多伦多法轮功学员

的天国乐团受邀参加了三个城市的游

行，受到观众的热烈欢迎，当乐团吹

奏《圣诞铃声》时，观众都跟着合唱，

连执勤警察也跟学员们招手。乔治敦

市的游行工作人员对记者说：我们很

高兴能邀请到天国乐团来参加游行，

这是我们见过的最棒的乐队，希望他

们明年还能来。最后几名工作人员竖

起大拇指说：法轮大法好！ 
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今年，是法轮功学员持续反迫害

的第 22 年，中共体制内从上到下，

很多人都知道迫害法轮功是错的。中

共自己对此也是心虚的。六月份出台

的中共百年大事记，列举了 1999 年

的八件大事，但只字未提法轮功。凡

亲历过1999年中国历史的人都知道，

那年江泽民做的最大一件事，就是动

用全部国家机器，以天塌地陷之势镇

压迫害法轮功，手段极其残酷，尤其

是后来江泽民下令活摘法轮功学员

器官，被称为“这个星球上前所未有

的罪恶”。当年被江及其追随者认为

是共产党的大事，到了编撰百年大事

记时，竟然只字不提。为什么？ 

11 月 11 日，中共十九届六中全

会通过第三份历史决议，涵盖了中共

成立百年来的“重大成就”和“历史

经验”，全文三万六千多字，也是只

字未提“法轮功”。对江泽民来说，

自然希望这份决议能肯定对法轮功

的镇压，但是希望落空了。为什么？ 

现居海外、曾给一名政治局常委

当撰稿人的王友群博士分析指出：其

一，法轮功已洪传到亚、欧、美、澳、

非五大洲的一百多个国家和地区，除

中共外，全世界没有一个政府取缔法

轮功；其二，迫害之残酷，尤其是大 

 

规模活摘法轮功学员器官，是人神共

愤的大罪、重罪、死罪；其三，据我

了解到的情况，中共高层都知道迫害 

法轮功是错的，这也是江的死穴。既

然如此，为什么现在中共仍在迫害法

轮功？王博士认为原因有二。  

第一，事情都有一个发生、发展、

转折、落幕的时候。2012 年 2 月，重

庆公安局长王立军逃至美国驻成都

领事馆，这一突发事件出人意外、震

惊世界，是江氏集团由盛到衰的转折

点。2020 年 4 月，公安部副部长孙力

军被捕，是江氏集团由衰到灭的转折

点。在不久的将来，历史必将发展到

江氏邪恶黑势力覆灭的那一天。 

第二，利益集团、血债帮的负隅

顽抗。多年来，有一批靠迫害法轮功

升官发财者，形成了一个以江泽民为

首的利益集团、血债帮，该集团的首

恶成员害怕被清算，一直在千方百计

对抗其必将被消灭的命运。到目前为

止，已有一大批成员被查处；还有一

些或灾祸而亡、或暴病而亡等等。总

之，人不治天必治。 

王友群博士最后说，我衷心希望

那些仍在参与迫害的人，别再跟着江

泽民干坏事，为自己、也给家人和子

孙留一条后路。 

 

三退抹毒誓 
保命保平安 
多年来，海外法轮功学员一直通

过电话等方式，把三退信息传递给国

内民众，衷心劝告人们，“三退”（退

出中共党、团、队组织）能保平安。

湖南维权律师黄先生说，自己遇到过

几位法轮功学员，通过他们办理了三

退，发自内心感谢他们。自己很了解

中共的邪恶，《九评共产党》所历数

的共产党罪行，自己都经历过。父亲

被打成右派，我因写信为父申冤，

1987 年被抓进监狱。后来自学法律课

程，考了律师牌照，本想用自己的知

识与能力帮助弱势群体，但是中共根

本就是无视法律，因此决定三退！ 

一位画家听到已有近3.9亿中国

人为了自己和家人平安，做了三退，

便急切地想知道详情。当了解到，曾

经举过拳头发过誓、要把生命献给中

共的，这个毒誓不抹掉，天灭中共时

就会成了陪葬品，画家毫不犹豫地

说；我就是那个要退的人，我爱中国，

但对这个党太反感了，这是个骗人的

党，失去民心的党。现在有 7 亿中国

人是负债生存，说什么让老百姓过好

日子，都是假的、骗人的。跟他通话

的法轮功学员说：您真是明白人，我

会帮您办退出，祝您一切平安。画家

高兴地说，好！保持联系！ 

一个东北人接到学员电话后说：

我已经做了三退，我因维权被中共关

了八年监狱，在里面跟法轮功学员关

在一起。他们真好，给我讲了很多真

相，所以我非常明白。我的厂房被中

共拆了，房子也被没收了，豁出去反

抗，结果被抓进监狱。中共的邪恶有

目共睹，法轮功学员真的了不起。 

一名基督徒表示：我已经三退多

年了，我遇见过几位非常热心的法轮

功朋友，对中共的邪恶我们都有共

识。我母亲也是基督徒，我们都是被

监控的对象，遭拘留很多次了。全世

界都知道中共的邪恶，坚定信仰、邪

不压正，这是一定的！ 

 



 
  
    
 
 
                                                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                    
 
 
 
 
 
 
 
     

失人心者失天下 
很多中国人都对中共深恶痛绝。

一些老百姓虽然嘴喊拥护，但如果问

他最关心的问题，及在这个问题上对

中共政策是认同还是厌恶，十人里有

九个是厌恶的。失人心者失天下，中

共之所以必垮台，垮在已经失去人

心。但也有一些人并没有发现他们不

幸的根本原因，那是因为他们没有机

会独立思考、没有机会自由讨论。 

中共的专制维持着其集团利益、

长期剥夺人民的财富与权力、利用其

迫害机制不断制造民间痛苦。它让你

牺牲时你就必须被牺牲。你不能有独

立思想，也不能按照普世价值去做好

人，而是“党要你做什么，你就必须

做什么”。当大多数人知道必须抛弃

中共才有前途时，就会形成一个强大

的能量场，大家就会行动起来。三退

可以有效引发人们的共鸣、彼此认

同，当人们达到一个共识的时候，共

产专制坍塌在即。至今已有近 3 亿 9

千万人声明三退。 

一个人的三退，虽然看似是一个

简单行动，但在这过程中人会思考，

为什么要退？为什么要抛弃中共？

为什么这是有效的、代价最小的方

式？ 为什么这能成为自己生命的转

折点？三退可以让你毫不含糊地与中

共的罪恶决裂，让你走上一条新生的

路，善良光明的路，中国也会因为这

场划时代的壮举迎来新纪元。没有共

产党，才有新中国！ 

 

王丽莎 2004 年到加拿大多伦多

留学，后来开办了自己的公司。然而

卓有成就的她，认为自己当年是小粉

红式的思维。她提到：十年前去中领

馆办事时，看到路对面有法轮功学员

拉真相横幅，从领馆出来，碰上一位

法轮功老奶奶，递给我一份真相传

单，说“别被中共宣传迷惑…”，我

那时真的不理解。 

谈到自己对法轮功的最初印象，

那就是 2001 年的天安门自焚事件，

电视中反复播出一个打着坐、烧黑了

的人。当时我非常震惊，但也纳闷：

一个人都烧糊了，怎么还能纹丝不

动、毫无挣扎？难道在演戏？不过反

正政府说什么我就信什么，从此对法

轮功群体有偏见。在多伦多地区总能

看到一个横幅，“停止活摘法轮功学

员器官”，丽莎难以置信，于是上网

搜索求证，海外毕竟没有中共的信息

封锁，还就此问过一个朋友，得知了

朋友在广州军区当军医的同学亲口

透露过的一些活摘器官内幕。丽莎就

想，法轮功学员说的或许是真的。 

一晃到了 2019 年，丽莎说，我

结识了一位法轮功学员，他说话在理

又充满善意，几番交谈后，他借给我

了一本《转法轮》，我想看看里面到

底讲了什么，怎么会令一亿多人着

迷？书里讲的星体、星系等，我很容 

 

易接受，我还对比研究了化学、量子

力学等，认为《转法轮》逻辑地解释

了人体、生命、宇宙的关系及奥秘。 

2020 年，丽莎的妈妈来探亲，她

做过甲状腺手术的部位常常胀痛。

2021 年 3 月的一天，甲状腺又肿起

来，呼吸困难眼泪直流。去医院看急

诊，疫情期间只能病人一人进去，不

懂英文的妈妈只好无奈回家了。法轮

功朋友告诉丽莎说，试一试念九字真

言：法轮大法好，真善忍好。丽莎就

跟妈妈说：病痛，谁也替代不了你承

受，你要不然疼着，要不就试一试。

妈妈听完，开始默念九字真言。隔天

一早，妈妈告诉丽莎，不痛了，一夜

睡得很好，还做了个梦，梦见一团黑

色东西从身体里飘走了。丽莎睁大眼

睛、惊讶到不可思议，那不正是《转

法轮》中说的净化身体的现象嘛！两

周后，妈妈也开始阅读《转法轮》，

体力和精神一天比一天好。回国后做

了全面检查，医生说一切正常。 

丽莎感叹道：若非亲眼所见，我

怎么也不会相信的，当今实证科学的

局限性实在太大了！现在丽莎每天参

加集体炼功，还参与了讲真相活动。

她说：从小粉红到步入大法修炼，从

感性认识到理性认识、从科学认识到

超科学认识，每一步走得都不容易，

现在我终于能称自己是个修炼人了！ 

 

昔日小粉红 今日修炼人 

独立调查：活摘器官黑幕 
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者极少，死刑犯的相比数量也很少。

然而在中国医院，移植器官的等待时

间远远少于西方发达国家，这一无可

辩驳的事实，让人不得不质疑，器官

从何处而来？ 

骆成利用医生职务的便利，开始

自己秘密调查非法移植器官的黑幕。  

据调查到的讯息，获取非法器官的一

个地下途径是，器官需求者贿赂医疗

团队或医生，让他们安排来源不明的

健康人体器官。非法器官移植的团队

会有专人与监狱或相关单位联系，一

旦配型成功，马上赶赴摘取器官，在

极短的“缺血时间”内完成运输、移

植，这是一个以命换命的交易。骆成

又按线索追踪了受体，发现多是达官

显贵，其中不乏中共省级以上的干部。  

          一个多月后，骆成的行动就被发 

近日一名中国的外科医生骆成，

因为搜集和调查非法器官移植证据

而遭所在医院开除。目前他出走海

外，并接受媒体专访，讲述其亲身调

查的经历。他的调查所获的信息已交

付相关国际部门，待核实后将解禁公

布。2017 年，骆成通过翻墙观看了电

影《活摘十年调查》，感到很震惊和

难以置信。仔细回想后，他发现自己

也差一点就参与了类似的器官移植

手术。当时因人手不够，他被临时安

排参加一个手术，但之后医院取消了

此安排。骆成说：如果器官来自非法

摘取，我岂不是谋杀了一个人？这让

我非常恐惧，所幸我没有参与。 

根据骆医生的专业认识，亲属捐

赠的器官在绝大部分情况下很难配

型成功，而且华人过世后，器官捐献 

现了，他随即遭警方传唤、反复审问。

因为他把所有调查到的信息都上传到

海外的云端储存，所以警方并未发现直

接证据，不能直接起诉。警方给了骆成

两个选择，或是参与器官移植手术，以

此“自证清白”，或是走人。骆成拒绝

参与移植手术，遭医院开除，被医疗界

拉黑。但他并不后悔自己拒绝成为杀人

帮凶的决定，也很庆幸安全保存了调查

资料，认为这是自己的责任。骆成说：

我尽了最大的努力，目前我还不能给出

一个确切的比例，哪些器官是来自死刑

犯、宗教和良心犯、或少数民族的居民，

但我确定的是，这里存在不可告人的邪

恶秘密。骆成希望，能用所保存有关非

法器官移植的证据，有朝一日起诉、审

判那些邪恶的杀人者。 


